

Licht am Ende des Tunnels



Murten Licht-Festival
Morat Festival des Lumières

Schwarzlichtinszenierung von Handabdrücken im Dunkeln - Die Höhlenmalereien der Urmenschen werden als Vorbild genommen und so soll ein futuristisches Gefühl der Vergangenheit entstehen.

Künstler: Hans Mustermann

Hans Mustermann arbeitet seit 16 Jahren als selbständige Multimediakünstlerin und gründete mit seinem Bruder Sep Mustermann die Firma « Beispiel Traum AG ». Bekannt sind sie für die farbenfrohen Inszenierungen mit Schwarzlicht. In der Vergangenheit konnten Sie bereits an renomierten Festivals wie dem „Schatten Licht-Fest Berlin“ ausstellen und so Ihren Erfahrungswert steigern



Budget:

Totalkosten: CHF 3'000.00

Weitere Details auf Anfrage

Diese Arteplage wird offeriert von / Beispiel von Logopräsenz:

